

An: leser@kronenzeitung.at

Neonazi ändert Geschlecht und kommt in Frauenzelle

Krone vom 21.8.2025

Sehr geehrte Redaktion,

wenn das Thema nicht so ernst wäre, müsste man lachen angesichts der wütenden Reaktionen der Trans-Aktivisten wegen der "widmungswidrigen" Nutzung des Selbstbestimmungsgesetzes.

Natürlich wird das Gesetz von diesem Individuum "missbraucht"! Aber als "altmodische" Feministinnen vor Fällen wie diesen warnten, wurde ihnen unterstellt, sie würden Probleme an den Haaren herbeiziehen.

Das Konzept, wonach insbesondere Kriminelle keine Scheu haben, Gesetze, die dazu einladen, auch tatsächlich zu "missbrauchen", wollten die Transaktivisten nicht sehen, geschweige denn wahrhaben.

Mit freundlichen Grüßen

Birgit M. (*Name der EGGö Redaktion bekannt*)